

ADDRESS

Petugas Lapas Pasir Putih Ikuti Upacara Peringatan Hari Ibu di Nusakambangan

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.ADDRESS.CO.ID

Dec 22, 2024 - 18:33



Petugas Lapas Pasir Putih Ikuti Upacara Peringatan Hari Ibu di Nusakambangan

Cilacap-INFO_PAS _ Petugas Lapas Pasir Putih ikuti upacara peringatan hari ibu di Nusakambangan. Dalam rangka memperingati Hari Ibu ke 96 tahun 2024, Lapas Kelas IIA Besi Nusakambangan ditunjuk menjadi petugas dalam acara upacara Hari ibu bersama UPT se Nusakambangan dan Cilacap dengan tema

"Perempuan Menyapa, Perempuan Berdaya menuju Indonesia Emas 2045" yang diikuti oleh Pejabat Struktural, seluruh petugas di lingkungan UPT Imigrasi dan Pemasarakatan se Nusakambangan dan Cilacap, Minggu (22/12).

Kepala Lapas Kelas IIA Besi, Teguh Suroso bertindak sebagai inspektur upacara serta Komandan Upacara adalah Kepala Sub Bagian Keuangan Lapas Batu, Dewi Agustina Wulansari. Tampak Spesial pada Upacara kali ini karena seluruh petugas upacara adalah perempuan sebagai bentuk penghormatan dan membuktikan bahwa perempuan mampu menjalani tugas sebagai ASN dengan penuh tanggung jawab.

Dalam upacara yang dilaksanakan di lapangan sodong ini, Inspektur Upacara membacakan sambutan resmi Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Republik Indonesia. Sambutan tersebut menekankan pentingnya peran perempuan dalam pembangunan bangsa, serta memberikan apresiasi kepada para ibu yang terus berkontribusi dalam berbagai sektor kehidupan.

"Melalui Peringatan Hari Ibu inilah, kita kembali diingatkan akan pentingnya peran perempuan dalam mencapai tujuan- tujuan bangsa. Di era kekinian, Peringatan Hari Ibu diharapkan dapat mewariskan nilai-nilai luhur dan semangat perjuangan yang terkandung dalam sejarah perjuangan kaum perempuan kepada seluruh masyarakat Indonesia, terutama generasi penerus bangsa, agar mempertebal tekad dan semangat untuk bersama-sama melanjutkan dan mengisi pembangunan dengan dilandasi semangat persatuan dan kesatuan". demikian salah satu kutipan dari sambutan yang dibacakan oleh Kalapas Besi.

Upacara bendera yang digelar diharapkan dapat menjadi momen yang menginspirasi seluruh peserta, untuk lebih menghargai peran ibu dalam kehidupan mereka. Kegiatan ini tidak hanya memperingati Hari Ibu, tetapi juga menjadi sarana untuk memperkuat nilai-nilai kebangsaan dan rasa persatuan. /aj